

# COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



Commission scolaire  
des Grandes-Seigneuries

## Nomination de monsieur Ian Gosselin au poste de directeur du Service des technologies de l'information

**La Prairie, le 18 juin 2019** – Mesdames Marie-Louise Kerneis, présidente du conseil des commissaires, et Kathlyn Morel, directrice générale, ont le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Ian Gosselin au poste de directeur du Service des technologies de l'information de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS). La date de son entrée en fonction sera le lundi 12 août 2019.



Monsieur Ian Gosselin détient un baccalauréat en administration des affaires décerné par l'Université de Sherbrooke en 2001. Ce dernier détient également une maîtrise en administration des affaires décernée par l'Université de Sherbrooke en 2009.

Sur le plan de l'expérience professionnelle, monsieur Gosselin a travaillé chez CGI en tant que conseiller principal de 2001 à 2007. Il a œuvré au sein de la Ville de Montréal de 2007 à 2008 puis de 2010 à 2016 en tant que coordonnateur de projets Web, chargé de projets technologiques, chef de la section informatique et chef de la division infrastructures. De 2008 à 2010, monsieur Gosselin a été chef de projet Web chez Fujitsu.

Il a également enseigné à la formation continue pour le département de l'informatique au Collège de Maisonneuve et au Cégep Édouard-Montpetit de 2011 à 2017. Depuis 2016, monsieur Gosselin occupe le poste de responsable du Service des technologies de l'information au Collège de Valleyfield.

Les membres du conseil des commissaires ainsi que l'équipe de la Direction générale de la CSDGS le félicitent pour sa nomination et lui souhaitent le meilleur des succès dans l'exercice de ses nouvelles fonctions!

— 30 —

Source : Hélène Dumais

Régisseuse, Secteur des communications

Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | [dumais.helene@csdgs.qc.ca](mailto:dumais.helene@csdgs.qc.ca)